

Se seccionó en Haría, la garganta con una hojilla de afeitar

La determinación fué tomada en el interior de la ermita de S. Juan y cuando los fieles ya habían oído la Sta. Misa

Muy de mañanita Pino Luzzardo Silva, de 52 años, casado, natural y vecino de Haría (Lanzarote), y con domicilio en la calle García Guerra, abrió la puerta de su casa y tomó el camino de la ermita de San Juan donde tenía por costumbre oír la Santa Misa. Después de un tan piadoso acto se dirigió a un comercio que se encuentra en las proximidades, propiedad de Manuel Robayna Betancor. El comerciante atendió a la cliente.

—Por favor, necesito una navajilla.

—Una hojilla de afeitar?

—Eso.

—De qué marca?

—De la mejor calidad.

El tendero ofreció a la señora Luzzardo Silva lo mejor que en hojillas de afeitar tenía en su establecimiento.

—Esta es de inmejorable calidad.

La cliente pagó el importe de la compra y de nuevo se puso en camino a la ermita de San Juan. Una vez dentro se apartó para dejar salir a los que habían oído misa y a seguida se situó en las proximidades del altar de Santa Teresita en actitud que más bien parecía estar orando. A cierta distancia se encontraba el señor cura párroco correspondiendo a consultas que le formulaban dos señoras de la localidad.

Cuando la señora Luzzardo Silva consideró que nadie podría darse cuenta de la mala idea que bullía en su pensamiento, sacó la hojilla de afeitar y tras de quitarle la funda correspondiente le la pasó sobre la garganta y se produjo un corte de gran consideración. La sangre comenzó a caer sobre el cuello y vestidos de la suicida al tiempo que la herida por las contracciones que producía el cuello produjo un hipo y una congoja que llamó la atención del párroco y de las dos mujeres que estaban con él,

que en principio creyeron que se trataba de alguna burla, pues al parecer, Pino Luzzardo Silva, en alguna ocasión había recibido "choques" en un tratamiento para aliviarla en un tratamiento aconsejado por los psiquiatras que observaron ciertas manías en la señora.

Pero al momento el sacerdote y las dos mujeres se percataron de la terrible determinación tomada por la señora que estaba reclinada ante el altar de Santa Teresita. Inmediatamente Pino Luzzardo fué trasladada al despacho del médico titular de aquella localidad, don Armando López Socas, que le prestó los primeros auxilios y dispuso el traslado de la herida al hospital de Arrecife de Lanzarote.

De sorpre EL CARBONO

El carbono normal tiene de peso atómico 12; pero, además, hay átomos de carbono de distinto peso atómico, llamados isótopos, uno de los cuales tiene de peso atómico 14, y es el carbono-14, de carácter radiactivo. Este carbono-14 se produce por la acción de los rayos cósmicos en las capas superiores de la atmósfera, y luego se mezcla completamente con el anhídrido carbónico del aire y se incorpora a los cuerpos de vegetales y animales.

La "vida media" de este carbono es de cinco mil setecientos veinte años; es decir, que en ese periodo desaparece la mitad